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Abstract (en)
[origin: US4880048A] Cylinder block molding apparatus includes two series of parallel and alternate molding plates for partitions. The plates extend
in planes perpendicular to the axis of an engine shaft. Each series of molding plates is mounted, respectively, on a support capable of sliding
parallel to the axis of the engine shaft relative to the cylinder block between a molding position where mutually confronting molding faces of two
consecutive plates bear against one another and a lifting position where the molding faces are moved apart as a result of sliding of the supports.

Abstract (fr)
L'invention propose un dispositif de moulage d'un boc-cylindres 10, ou d'un modèle de fonderie correspondant, comportant plusieurs cylindres
alignés 12 d'axes parallèles et plusieurs paliers 14 pour le montage d'un arbre tournant dont l'axe X-X est perpendiculaire à l'axe des cylindres et qui
est porté respectivement par plusieurs cloisons parallèles 16 qui sétendent dans des plans perpendiculaires à l'axe X-X de l'arbre et qui comportent
des évidements 18 qui empêchent le démoulage du bloc-cylindres selon une direction parallèle à l'axe des cylindres. Selon l'invention le dispositif
de moulage comporte, pour le moulage des cloisons, deux séries de plaques de moulage 30, 32 parallèles et alternées qui s'étendent dans des
plans perpendiculaires à l'axe de l'arbre, chaque série de plaques de moulage 30, 32 étant respectivement montée sur un support 34, 44 qui peut
coulisser parallèlement à l'axe de l'arbre par rapport au bloc-cylindres entre une position de moulage dans laquelle les faces de moulage 30' ,32' en
visà-vis de deux plaques consécutives 30, 32 sont en appui l'une contre l'autre, et une position de démoulage dans laquelle ces faces de moulage
sont écartées par coulissement des supports.
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